

HERRIZ HERRI

DONIBANE GARAZI • SAINT-JEAN-PIED-DE-PORT

Nouvelle clinique Luro : au service de la population

undi 19, la nouvelle clinique Luro a été inaugurée officiellement en présence de Madeleine Alchourroun, présidente de l'association et Pierre-Yves Gilet, directeur de la fondation Luro. Une nouvelle clinique qui est le fruit d'un travail collectif mené depuis plusieurs années. Le chantier va se poursuivre en 2018 avec la rénovation du bâtiment existant.

« Ce projet est ancien, il devenait urgent et prioritaire. Il a mûri et est le résultat d'efforts collectifs. C'est un projet ancien car il était déjà inscrit au contrat territorial du pays basque 2007-2013. C'est un projet urgent depuis l'avis défavorable de la commission de sécurité incendie et pour tenir compte de la réticence des patients et des familles devant le niveau hôtelier (seules neuf chambres étaient aux normes). C'est un projet prioritaire pour la fondation Luro et aussi pour l'ARS » a expliqué Pierre-Yves Gilet, dans son discours inaugural. Et de préciser « Ce projet représentait un



Lors de l'inauguration de la nouvelle clinique Luro. © PC

enjeu de survie de la clinique Luro : symbolique que nous venons de dévoiler c'était construire ou fermer. Nous avons réussi à le faire, c'est une fierté collective, c'est une force pour le territoire. Aujourd'hui, cette pierre inau-

plusieurs objectifs : réaliser le projet médical en complémentarité avec les autres établissements de santé du pays basque ; être en conformité au niveau sécurité ; améliorer le confort des patients et offrir de l'ergonomie aux professionnels. Au cours de l'inauguration, Mme Alchourroun n'a pas manqué de remercier chaleureusement tous les acteurs de cette réussite (les entreprises, souvent locales, les financeurs, les professionnels de la clinique). « La nouvelle clinique Luro répond aux besoins de la population et propose des activités complémentaires à ses partenaires. Voilà sa force pour l'avenir » a conclu M.Gilet. La nouvelle clinique permettra de proposer une offre de service renforcée : un service de médecine polyvalente et gériatrique de 14 lits, un service de soins de suite et de réadaptation gériatrique et polyvalent pour le territoire de Basse Navarre, un service de consultations et d'explorations externes et une nouvelle offre à savoir l'hospitalisation de jour en médecine et en SSR. Ce projet s'intègre également au projet de san-

té du territoire pays basque avec une complémentarité exemplaire avec les deux centres hospitaliers de la Côte basque et Saint Palais. Les collaborations avec les autres établissements de santé privée de la côte basque (Capio, Delay) et de Cambo (Marienja, Anie Enia, Toki Eder) complètent cette offre. Le montant des travaux est estimé en valeur finale à 3 650 000 € dont la moitié du financement repose sur l'autofinancement, sur le développement du mécénat (particuliers et entreprises) ainsi que l'aide renouvelée et renforcée des communes et de la Communauté d'agglomération. L'autre moitié du financement a nécessité un recours à l'emprunt. En définitive, presque deux ans de travaux auront été nécessaires pour mener à bien ce chantier de construction de la nouvelle clinique.

■ PATRICE CRUSSON

gurale que nous venons de dévoiler symbolise la poursuite, la consolidation des activités proposées par la fondation Luro à la population locale ». Le nouveau bâtiment répond ainsi à